

EL MERCURIO — Domingo 11 Abril de 1976 — III

El Mercurio (Diario : Santiago, Chile)

655639

Crónica Literaria

El Papa y los Carismáticos, por Carlos Aldunate S.J. (Ediciones Paulinas).

Como todavía no todos los fieles aceptan de buen grado el nuevo trato de la Iglesia Católica a las iglesias protestantes y algunos dudan, incluso, de su entera sumisión al Papa, en particular tratándose de la corriente carismática, que encuentran demasiado parecida a los pentecostales, el padre Aldunate Lyon resume en este breve folleto (44 págs.) todas las aprobaciones y celebraciones de Su Santidad a ese movimiento espiritual de apariencia tan espontánea y amplio que a no pocos les produce alarma.

Siempre algunos "más papistas que el Papa".

Añade el padre Aldunate a los textos pontificios impresiones y recuerdos del II Concilio Vaticano, que amenizan la narración con detalles pintorescos. Los hubo muy curiosos provocados por el entusiasmo de las peregrinaciones y el halcínamiento de las multitudes exaltadas.

"A pesar de los accidentes, los desmayos ocasionados por el calor (los desmayados permanecían de pie, sostenidos por la concurrencia), los buses perdidos y las carteras rotadas, utilizando un sistema

nuevo por los motociclistas, los peregrinos conservaron el buen humor y dieron muestras del amor a Jesús".

Una de esas muestras fue la invitación formulada por Kevin Ranaghan a "orar por los que nos aligeraban de nuestras cargas: dinero, alhajas, documentos, etc. Pues bien, al concluirse la ceremonia, en la mesa de informaciones había una considerable cantidad de billetes, pasaportes, máquinas fotográficas y dinero devuelto". Era el mes culposo de esos hermanos separados a quienes las peregrinaciones carismáticas habían conmovido.

El contagioso regocijo de los devotos del Espíritu Santo produjo otros efectos. "Los libros de cánticos traían 19 canciones, cada una en tres idiomas. Los americanos cantábamos con gran alegría en francés y en español. No era raro mirar hacia afuera de la tienda grande y ver algunas cientos de personas tomadas de la mano bailando en torno al "Alabard" o "Mais que le Seigneur est bon". En una ocasión un obispo centroamericano se apoderó de una pandeleta y dirigió el baile. A la mañana siguiente en la primera página de un diario decía algo así como: "Arzobispos y obispos bailando sobre las catacumbas. Las catacumbas nunca volverán a ser lo que eran".

Es que abundan todavía los que aún no renuncian a pensar, con uno de los grandes laicos de la Iglesia, no recordamos si Pascal o Chateaubriand, que: "la tristeza es el estado natural del cristiano".

Ignoran seguramente que "nous avons changé tout cela..."

ALONE



Crónica literaria [artículo] Alone.

Libros y documentos

AUTORÍA

Alone, 1891-1984

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Crónica literaria [artículo] Alone.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)